
 1 

 

 
Compte Rendu 

Réunion de bureau du 26/06/2015 
 
 

Présents : René Babiau, Maryse Ducrot, Fabienne Fréjoux, Bernard Giret, Mary Gué 
Absent : Mathieu Billier 
 

Recherche partenariat 
Maryse a proposé un dossier au bureau. Suite aux divers échanges entre Rémy et 
Maryse, ce dossier est validé par le bureau. Notre impact serait plus fort si l’on 
pouvait annoncer « un nombre de sympathisants » « un nombre de chevaux » « un 
nombre de randonneurs sur une saison ». Maryse ajoutera le nombre de membres 
du Groupe Facebook (671 à ce jour) sur le document.  
Nous présentons ce dossier au CD et le diffuserons par Lettre d’Info si validation. Il 
serait bien de viser un objectif de 4 à 5 annonceurs minimum  
 
Convention Filière Équidés 79 
Maryse a communiqué le dossier rempli au bureau (335€ pour le site . 564€ pour les 
kakemonos . 1000€ pour La Virée . 210€ pour le stage attelage). Pas de 
modification. Bernard envoi ce dossier en début de semaine prochaine. Maryse 
présentera le dossier fait pour le Trophée Guy Bouillaud pour appuyer notre 
demande de 1000€ pour la Virée. 
Il serait bien, à moyen terme, de connaître mieux les répartitions budgétaires au sein 
des familles de la Filière et sur quels critères sont attribuées les subventions 
(Nombre d’adhérents, animation du territoire, amélioration des conditions de sécurité 
…) 

 
Matériel 
Logistique 
Pour l’instant, le matériel de communication (banderole et kakemonos) tourne mais 
non sans mal. Le mode de fonctionnement logistique est mis en ligne sur le site dans 
le menu « associations » « matériel ». Une Lettre d’Info sera communiquée aux 
associations sur ce sujet. 
 
Ligne d’attache 
Le bureau est favorable à l’achat d’une ligne d’attache qui pourra être prêtée aux 
associations dans les mêmes conditions que les banderoles et les kakemonos. 
Fabienne nous donne des tarifs : 

• Bricopro . cordage polypropylène . diamètre 16mm . 3,10€ le mètre par 
rouleau de 38m maxi . un tire fort 39€ 

• Alliance pastorale : cordage poly propylène . diamètre 18mm . 1,50€ le 
mètre par rouleau de 100m 

• Reste à voir la qualité du cordage 
• Fabienne essaie d’avoir des échantillons pour le CD et se renseigne sur le 

prix des cliquets 
• Il faudra penser, si le souhait d’achat est confirmé au CD, à aménager cette 

ligne d’attache avant La Virée avec les ficelles bleues 
• Le budget global variera entre 250 et 300€ 

  



 2 

 
La Virée 

• Suite à la réunion de la commission communication, nous ferons un exposé 
de l’avancement des travaux et de ce qui reste à faire. 
Nous utiliserons le tableau fait par Mary, abordant les tâches et le nombre de 
bénévoles nécessaires, pour réfléchir au CD. 

• Côté circuits, tout est bouclé. Reste à rappeler le maire de St Généroux 
• Côté traiteur, reste à choisir les viandes. La commission est conviée à goûter. 

Maryse rappelle son absence du 9 au 20 juillet. 
• Le dossier d’inscription proposé par Maryse et Mary est validé. Maryse le met 

en ligne rapidement sur le site et fera une Lettre d’Info à ce sujet. 
• L’heure du défilé est avancée à 18h30. Maryse change l’affiche sur le site, la 

transmets à Fabienne (pour impression), à la responsable communication et 
site d’Airvault et à l’Office de tourisme airvaudais. 

 
Sécurité 

• Féliciter les associations qui ont fait la démarche de donner un document sur 
ce sujet lors des randos. Pas d’article dans le prochain Flash à ce sujet. Rémy 
pense qu’une communication par dessins serait plus judicieuse que par écrit. 

• Bernard a concocté un projet de texte qu’il soumettra au CD. 
 
Photocopieur 
Christiane Charge nous a informés que le photocopier sera enlevé prochainement. 
Fabienne récupérera les ramettes de papier. 
 
Adhésions 
Environ 250 adhérents. Côté associations, certaines n’ont pas réadhéré : La Colline 
des Frettis, Osiris, Chauray. On demande à Mary de nous fournir pour le prochain 
CD, une liste de ceux qui n’ont pas réadhéré. 
 
Communication 
Flash Info Rando  
Maryse a contacté toutes les associations susceptibles de lui communiquer un article 
sur leur rando. REVA doit lui communiquer son encart pour la Rando du Pin. 
Un article sur la procédure de prêt du matériel 
Un article sur Michel Morisset 
 
Attelage Magazine  
Maryse demande à Bernard de lui transmettre le scan de l’article paru dans Attelage 
Magazine sur le stage attelage. Elle le mettra en ligne sur le site. 
 
Page Facebook  
Il y a actuellement 671 membres (soit 171 de plus qu’il y a 2 mois). Communication 
expansive de nos posts. 
 
Badges 
Ils sont commandés et en cours de fabrication. 
 
Questions diverses 

• Suite au brutal décès de Michel Morisset, Maryse a acheté, avec l’accord du 
bureau, une plaque et fait graver « Tes Amis Randonneurs » « EquiLiberté 
70 ». Maryse et Daniel ont porté cette plaque lors des obsèques de Michel, le 
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jeudi 25 juin. Le coût de la plaque est de 152€. Suite à la demande de 
certains, elle a proposé, par Lettre d’Info, aux adhérents et aux associations 
de participer financièrement selon leur souhait. Plusieurs personnes se sont 
déjà signalées à ce propos. 

 
• René a commencé le balisage du circuit «La Balastière». 

 
• Rémy propose l’inauguration d’un circuit dans le cadre d’un Ptit LU 

 
• Rémy se propose pour étudier le recensement fait l’an passé sur les fiches 

d’enquête remplies lors des randos. Mary lui transmettra les documents 
nécessaires. 

 
• Mary propose une réflexion sur les attentes des associations envers 

EquiLiberté 79. On rappelle qu’EquiLiberté 79 n’est pas une entité à part des 
associations, que les associations composent le corps d’EquiLiberté 79 et que 
chaque représentant peut soumettre ses remarques ou désirs lors des CD qui 
ont lieu tous les 2 mois. Cette réflexion peut être envisagée lors de la 
préparation de la prochaine AG. 

 
• Maryse envoie une convocation aux administrateurs avec l’Ordre du Jour du 

CD de vendredi 3 juillet. Rémy demande que figure sur la convocation au CD, 
que chacun vienne avec un topo des avancées sur les chemins les 
concernant. 

 
 

Prochain Bureau : vendredi 29 août à 20h . conférence téléphonique 
 

Prochain CD : vendredi 04 septembre à 20h30 à Lageon 
 
Si vous avez un doute, toutes nos dates de réunions de bureau ou du Comité 
Directeur sont sur le calendrier du site. Merci de le consulter. 

 
Pour info : Maryse sera absente du 9 au 20 juillet 

 


